

LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan rahmat Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas segala Rahmat dan KaruniaNya masih diberi kesempatan untuk menyelesaikan Tugas Akhir yang saya persembahkan untuk

Ayah dan Ummi tercinta dan tersayang...

Apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat, dan juga air mata bagi saya. Terima kasih atas segala dukungan kalian, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita.

Kelak cita-cita saya ini akan menjadi persembahan yang paling mulia untuk Ayah dan Ummi, dan semoga dapat membahagiakan kalian.

Dosen Pembimbing.

Kepada bapak Asep Sufyan Muhakik Atamtajani, S.Ds., M.Sn dan bapak Hardy Adiluhung, S.Sn., M.Sn., selaku dosen pembimbing saya yang paling baik dan bijaksana, terima kasih karena sudah menjadi orang tua kedua saya di Kampus. Terima kasih atas bantuannya, nasehatnya, dan ilmunya yang selama ini dilimpahkan pada saya dengan rasa tulus dan ikhlas.

Untuk teman-teman kelompok Tugas Akhir tercinta, Roberto Hendri, Riyancahyo prambudi, terimakasih atas semua waktu dan kerjasama dalam pembuatan produk Mobil Cek Kesehatan Keliling. Satu tahun lebih kita bekerja bersama sebagai satu kelompok. Terimakasih untuk semua waktu, usaha, kerjasama, dan dukungan dari kalian semua. Semoga kalian selalu berada dalam perlindungan Allah SWT, sukses terus untuk kalian semua.

Teman-teman seperjuangan Desain Produk 2016 yang akan menjadi para desainer, terimakasih atas kebersamaan kita di segala rintangan perkuliahan yang terjadi. Terimakasih untuk canda tawa yang kalian bagikan, semoga kelak kita berjumpa lagi, sukses terus.

DESAIN PRODUK

Untuk teman-teman seperjuangan Desain Produk angkatan 2015, serta para dosen program studi Desain Produk. Terimakasih untuk semua ilmu, bimbingan, dan dukungan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT membalas jasa dan budi semua dikemudian hari.

